

Mal être

Par **youkoule**, le **24/07/2008** à **18:07**

Je n'ai pas eu mon année : il me manque 6 matières pour toute mon année, même si j'ai validé mes fondamentales(je suis en L1 droit).J'ai vraiment le moral dans les chaussettes car j'ai beaucoup travaillé et fait pas mal de compromis.Je me dis que si je galère maintenant, j'imagine même pas la 2ème année... Je ne sais pas quoi faire, d'autant plus que mes parents vont me tuer ... J'avais pensé à ne rien leur dire et partir de la maison, sans rien dire, et me débrouiller seule : trouver 1 autre formation et bosser à côté pour payer mes études... mais bon, ce n'est pas mieux non plus.

Je redouble déjà ... Et les matières à repasser ce sont des matières vraiment que je déteste et avec lesquelles j'ai du mal.Je les ai beaucoup travaillées...

Justement ils ne comprendront pas, vu que j'ai bossé ...J'ai des rapports difficiles avec eux, d'autant plus qu'ils m'ont dit que " j'avais intérêt " de l'avoir mon année ...

Ce qu'il y a , c'est que non seulement je redouble déjà, que j'avais arrêté la bi licence pour justement plus me consacrer au droit, et en fin de comptes, c'est tout le contraire qui s'est produit ...

J'avais pensé aussi à prendre 1 prêt étudiant , pour payer études + loyer ... mais je me demande si je suis réellement faite pour les études.

J'ai 20 ans .Oui je suis encore jeune, mais je ne veux pas être dépendante de mes parents jusqu'à mes 30 ans ...

C'est d'autant plus frustrant que mon frère a tout bien réussi lui : permis, études, très bon job ...

Quoiqu'il en soit, j'espère que je ne passe pas pour le Caliméro de service. Je souhaite juste quelques conseils, car là je ne sais même plus où je suis.

En plus, je vois la plupart de mes ami(e)s qui passent déjà en 3ème année, qui font des stages à l'étranger etc . Je sais, je vis pour moi, mais je pense qu'on ne peut jamais cesser de se comparer aux autres, ne serait-ce qu'inconsciemment.

De plus, si je galère maintenant, je me dis que pour les concours aux écoles de journalisme, je peux d'ores et déjà oublier étant donné qu'il n'y a que très peu de places et que le concours est très difficile.

En fait, je suis vraiment et profondément déçue.

J'ai obtenu mon bac L en 2006 sans soucis, j'avais un dossier correct, j'étais accepté dans la filière de mon choix : double licence droit français - droit espagnol .

Mais une fois arrivée sur Paris et à la fac, tout s'est écroulé : je m'ennuyais dans cette filière, j'étais déçue par ces enseignements : résultat, je n'ai pas travaillé et n'ai pas eu mon année. L'été, je passe le permis, que je râte 2 fois consécutives = > résultat : je n'ai même plus envie de le passer et j'suis dégoûtée de la conduite.

En plus pendant ce même été, mon père a été mal et a beaucoup souffert > pam !! ca fout 1 coup au moral ça.

Septembre, je passe les rattrapages, histoire de ... Mais bon comme je dis, c'étaient des " rattrapages qui n'ont rien rattraper du tout ".

Octobre, je repars en bi licence. Ca va mieux, je m'investis plus, mais l'espagnol me gonfle (dans le sens qu'on faisait beaucoup de civilisation etc.). J'arrête la bi licence dans le but de me consacrer uniquement au droit français.

Me voilà donc en 2ème semestre de droit " pur". Je bosse beaucoup, je commence à vraiment aimer le droit (notamment le pénal et le droit de la famille), j'ai des notes pas terribles, mais je m'accroche.

Les partiels approchent, j'ai eu une petite baisse de régime, mais une fois dedans, j'ai repris du poil de la bête.

Bref, j'étais limite plutôt confiante pour ces exams ! Moi qui suis vraiment pessimiste à la base... Le pire dans tout ça, c'est que certains sont déjà en 2ème année en ayant triché par exemple... ça me fout hors de moi !!!

Je suis vraiment descendue de haut. Pour moi mon plan était : aller jusque la licence et passer les concours des écoles de journalisme. En cas d'échec, continuer en master de droit et retenter les concours. Partir à l'étranger soit la dernière année, soit après mes études. Et puis en fait 2 ans après l'obtention de mon bac, je me retrouve encore à niveau bac. J'ai vraiment les boules ...

Je souhaiterais devenir journaliste mais mes rêves s'envolent petit à petit. J'ai 20 ans et je ne veux pas être encore dépendante de mes parents à 25 ans...

Je n'ai même pas envie de passer les rattrapages en septembre, ça n'en voudrait pas la peine.

Je suis nulle.

Par **Morsula**, le **24/07/2008** à **18:37**

Bonjour,

Non tu n'es pas nulle, tu n'as juste pas le moral, une perte de confiance en toi et ça déteint sur ta vie étudiante où tu enchaîne les échecs.

Il faut se ressaisir même si la pente semble insurmontable !

Est-ce que dans ton université il n'y a des étudiants tuteurs qui peuvent t'aider ? Est-ce que tu as consulté un conseiller d'orientation pour parler de ton projet ?

Je sais qu'il existe un DUT métiers du journalisme, qui peut déboucher aussi sur une licence professionnelle dans le journalisme, mais le problème c'est que d'une part l'admission est sur dossier + concours et d'une autre part les universités qui proposent ces cursus sont rares. Pas sûr mais je crois qu'il n'y en a que deux en France, mais ce sont des formations reconnues par le monde professionnel.

Bon courage.

Par **amphi-bien**, le **24/07/2008** à **18:59**

si tu bosses et que tu y arrives pas, c est pas une question de capacité, juste de méthode.....

c'est quoi beaucoup bosser pour toi?

tu fais des fiches ou non? tu a s l impression que ça te prend trop de temps?

est ce que tu bosses assez la forme?

est ce que tu as apprend par coeur sans comprendre ou est ce que tu apprend pas par coeur?

est ce que tu approfondis les cours???

Par **pierro21**, le **26/07/2008** à **14:02**

A la base j'aurais dit comme amphi bien. J'aurais dit un problème de méthode. En droit il faut certes connaitre son cours + réfléchir, trouver les rapports entre ton sujet et ton cours, regarder si le sujet ne te paraît pas paradoxal etc...

Je passe en L3, donc je vais pas te dire que je suis un super bon juriste. Mais en tout cas, quand tu apprends ton cours, il faudrait essayer d'avoir un oeil critique (positif ou négatif) regarder les conséquences (et pas seulement moralement).

Après, devant ton sujet, il y a la méthode des 3 feuilles (je pense que tu la connais, au pire regarde sur le net ou demande à quelqu'un voire à moi en message privé)...

L'inconvénient c'est que tu dis que t'as eu tes fondamentales. Or ces matières ce sont celles qui demandent vraiment de la réflexion, d'avoir une méthode rigoureuse et de ne pas seulement apprendre bêtement le cours.

Or, ce que tu dis c'est que tu n'as pas tes matières "mineures", celles qui ne demandent "pas beaucoup" de réflexion, celles qui nécessitent juste de connaitre ton cours par coeur, de prendre un peu de recul et après face au sujet d'organiser juste un peu tes connaissances.

Ce qui me gêne dans tes propos c'est que par rapport à "nous" (quand je dis nous, je parle de moi et de tous mes amis qui étudient dans la même fac que moi) tu te plantes dans les "mineures" alors que nous c'est ce qui nous "sauve".

Donc au final c'est peut être au niveau du moment où tu apprends ton cours et comment tu l'apprends. Je te conseille de faire un plan très détaillé, c'est à dire à la limite entre le plan et les fiches. Tu mets I. A. 1) a) et dans le a) tu mets le nombre d'idées clés en 2 mots pas plus(+dates importantes et arrêts importants).Ca va te faire plusieurs pages que tu dois apprendre par coeur. Une fois que t'as la trame, le reste suit.

Encore une fois essaie de regarder ou sont tes défauts. Je suis très très loin d'être un tronche ou d'être major et je ne prétends aps avoir toutes les solutions à tes problèmes. j'essaie juste de t'aider si je peux.

Mais en tout cas, la première année de droit, ils sélectionnent sur la méthode.

T'es pas nulle, mais faut pas désespérer...le moral ça joue aussi!

Par **Lisa22**, le **28/07/2008** à **11:42**

[quote:3a3hd1d1]devant ton sujet, il y a la méthode des 3 feuilles[/quote:3a3hd1d1]
quelle est cette méthode ?

Oui, je pense qu'il ne faut pas dramatiser. Mais je me disais, puisque tu as obtenu tes matières fondamentales, ne peux-tu pas passer en ajac ? (c'est à dire en 2ème année avec les matières de la L1 à rattraper en même temps).

Tu dis aussi que les rattrapages sont en septembre, donc tu as encore le temps d'en travailler quelques unes non ?

Je n'ai pas travaillé cette année, et il y a aussi des questions qui m'assaillent. Je ne sais pas bien pourquoi j'ai manqué à ce point de volonté. C'est une sensation étrange de devoir se battre contre/avec soi-même. Surtout que mon parcours jusqu'ici n'a pas été idéal. Au 1er semestre, je me suis profondément ennuyée, ensuite, il a fallu que je quitte mon appartement, mais rien ne m'empêchait de travailler avec des livres. Il est sûr que ça n'est pas facile d'en voir conséquences quand tout le monde sait bien vous le rappeler. J'aurais cru que ça me tuerait de laisser penser aux autres que j'avais échoué. Et pourtant, je n'ai rien fait pour l'éviter.

En ce qui concerne le prêt étudiant, tu penses que tes parents accepteraient ? Même si je pense qu'offrir des études fait partie des devoirs des parents envers leurs enfants, je m'étais renseignée car je voulais aussi être plus indépendante, mais la somme à rembourser était énorme et mes parents n'ont pas voulu me laisser après les études démarrer avec un poids aussi lourd.

As-tu bien pensé à toutes les aides auxquelles tu aurais droit ?

En fait, ce sont surtout les frais d'agence qui coûtent cher, mais si tu choisis un loyer raisonnable, l'APL couvre une bonne partie du loyer.

Par **juliette**, le **02/08/2008** à **11:38**

Salut

Si tes rattrapages sont en septembre alors oui tu peux encore largement avoir ton année, surtout si tu n'as que des petites matières à repasser.

Le tout sera de vraiment fort bosser pendant le mois d'aout.

Après même si tu redoubles tout n'est pas fichu.

Tu auras peu d'heures de cours tu pourras donc faire un job à côté ou des stages.

Puis pour la I2 ne t'inquiète pas, les matières de L2 sont vraiment différentes que celle de la L1

Par **frakhtal**, le **16/08/2008** à **22:57**

Bon courage , surtout ne relâche pas tes efforts , je suis sûr qu'ils paieront.

Par **fan**, le **16/08/2008** à **23:58**

J'ai également redoublé ma L1 avec 4 modules sur sept de validés. L'année de mon redoublement, j'ai fait un double cursus. Combien as-tu de modules à rattraper ?

Quand j'étais en L1 (Deug1 à l'époque), pour l'histoire, je faisais des fiches.

J'écoutais bien les profs en cours car ils disaient souvent "Ah ça serait bien comme sujet d'examen." et le sujet tombait systématiquement.

Tu as encore le temps pour réviser, fait-le, si chez toi tu es gênée, sort, si tu habite une ville va réviser un moment dans un parc pour prendre de la distance par rapport à ta famille et si tu habite dans un village fais un footing avant de commencer tes révisions, tu peux aussi le faire en ville mais c'est moins évident. Je t'assure tu peux y arriver. Tu n'es pas nulle, c'est peut-être du stress, dans ce cas, va voir un homéopathe, qu'il te prescrive du magnésium, c'est calmant. Il y a d'autres choses qui sont bien comme l'euphytose (j'ai eu mon permis grâce à ça) ou du destress. Les deux sont homéopathiques. Ton message est plein d'anxiété, il faut l'enlever, c'est ça qui te fais échouer, je t'en parle en connaissance de cause.

J'aimerais qu'aux résultats,) tu nous dise que tu as réussis. Bon courage, soit plus relaxe, tu

va voir tout va s'arranger. Image not found or type unknown

Par **ninidroit51**, le **07/04/2012** à **13:18**

Pour ma part, je suis en ce moment en L1 droit par correspondance mais sa ne me convient pas

Donc j'ai décidé de reprendre une L1 droit à la fac de ma ville tout en bossant à coté

Mais le hic, ma mère a du mal à comprendre que je veuille reprendre des etudes de droit apres avoir eu mon bts assistant manager !

Je suis qqn qui se pose bcp de questions et cela me fait du mal :/

Comment faites vous quand vos parents ne sont pas pour votre projet et veuille que vous trouvez un temps plein ?

Merci

Par **Vardaria**, le **07/04/2012** à **19:24**

Bonsoir,

Je pense qu'il faut faire ce dont on a envi et ça même si les parents ne comprennent pas immédiatement ton choix.

Présente à tes parents l'aspect positif de ta reprise d'étude (un meilleur salaire peut-être ou une situation professionnelle plus stable etc...). Insiste auprès de tes parents sur les points

positifs, mais dis-leur également que tu es conscient des aspects négatifs.

Il ne faut pas baisser les bras car comme je dis souvent quand les études deviennent longues "Il vaut mieux galérer maintenant quand on est jeunes que regrettait plus tard de n'avoir persisté".

Ne te décourage tes parents finiront par te comprendre et te soutenir !

Par **ninidroit51**, le **10/06/2012** à **12:52**

Enfin j'ai arrêté la licence et je suis en recherche active d'un contrat de pro secrétaire juridique avec l'ESAS sur Paris et région parisienne.

Bon courage à tous !

Par **ninidroit51**, le **10/06/2012** à **21:37**

Oui car j'avais commencé la licence avant de connaître l'école ESAS car j'ai tjs voulu être secrétaire juridique en cabinet d'avocats et j'espère trouver un employeur pour septembre bises

Par **ninidroit51**, le **11/06/2012** à **09:49**

Oui car je gagnerai ma vie tout en apprenant le métier de secrétaire juridique ! Et je fais les vignes en ce moment chez eux (enfin pas tt de suite car je dois retourner à la mission locale à 14h)

Par **amaury**, le **12/06/2012** à **19:13**

Bonjour,

D'abord, sache que personne n'est "nul" et que nous avons tous des capacités à accomplir de grandes choses. Réussir sa vie, ce n'est pas forcément devenir juriste! Aussi, tu ne travailles pas pour tes parents, ni même pour leur faire plaisir. Ce ne sont certainement pas tes parents qui doivent décider de ton avenir. Tu travailles pour toi avant tout. Cesse donc de te comparer à la figure paternelle!! Enfin, si tu as échoué, il y a forcément une raison à cet échec. Pose toi donc les vraies questions: ta méthode de travail est-elle la bonne? Es tu vraiment fait pour les études de droit?...Car pour réussir, en droit comme ailleurs, il faut être passionné par ce qu'on fait. Demande toi si tu ne serais pas plus épanoui ailleurs, plus utile. Alors, plutôt que de baisser les bras et de te montrer abonné au défaitisme, relève la tête, travaille et prends du temps pour toi! Et ne t'entête surtout pas à faire des études qui ne te plaisent pas... Bon courage à toi